

Politique de santé

L'UNPS demande "un geste fort" pour contrebalancer la hausse des charges des libéraux

Publié le 22/11/21 - 12h47

"*Bien que tous les Français soient concernés par la hausse des prix des carburants, certains professionnels de santé libéraux sont particulièrement impactés par ces augmentations*", souligne l'Union nationale des professionnels de santé (UNPS) dans un communiqué diffusé ce 22 novembre. Acteurs "*essentiels au maintien à domicile*" des personnes en perte d'autonomie, ils ne bénéficient pourtant d'aucune aide spécifique pour contrebalancer l'augmentation de leurs charges, regrette l'UNPS. Certains se retrouvent contraints de "*rogner sur leurs bénéfices*" ou de renoncer à se déplacer à domicile, ajoute-t-elle. L'UNPS réclame alors des mesures fléchées vers les libéraux "*afin de compenser la hausse très importante du prix des carburants, de leurs équipements et, plus généralement, d'apporter des solutions afin de développer l'exercice à domicile*". L'union attend "*un geste fort*", alors que "*l'État entend favoriser l'approche domiciliaire*".

Cécile Rabeux

Les informations publiées par Hospimedia sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contactez Hospimedia (copyright@hospimedia.fr). Plus d'informations sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par Hospimedia dans la rubrique [droits de reproduction](#).

Pas encore abonné à HOSPIMEDIA ?

Testez gratuitement notre journal en vous rendant sur <http://www.hospimedia.fr>

Votre structure est abonnée ?

Rapprochez-vous de votre référent ou contactez nous au 03 20 32 99 99 ou sur <http://www.hospimedia.fr/contact>